

Mittelschule Krems wird „digital fit“

Neue iPads ermöglichen den Zugang zu digitaler Wissensvermittlung

Krems – Die Schülerinnen und Schüler der 1. und 2. Klasse freuen sich über funkelneue iPads. Dank einer Initiative des Bundes kann nun der Unterricht auch IT-gestützt stattfinden.

Die Kinder konnten es kaum erwarten, bis sie ihre funkelneuen iPads in Empfang nehmen konnten. Die Geräte werden regelmäßig mit unterrichtskonformen Lern-Apps ausgestattet und ermöglichen beim gemeinsamen Einsatz in der Klasse einen begleiteten Zugang zu digital vermitteltem Wissen. Bücher, Hefte und andere Schulsachen bleiben natürlich nach wie vor Unterrichtsmittel erster Wahl. Zweck der digitalen Initiative des Bundes ist es, den Schülerinnen und Schülern unter den gleichen Rahmenbedingungen den Zugang zu digitalen Fähigkeiten und zu digitaler Bildung zu ermöglichen.

Foto: Mit großer Freude nahmen SchülerInnen und PädagogInnen die neuen iPads entgegen: Nathalia Gärtner, Mittelschul-Direktorin Sonja Lechner-Paschinger, Tanseela Haidri, Mag. Janine Thurner, Enes Tosun, Dipl.-Päd. Lukas Hirmke und Jonas Topf. (von links)

© Mittelschule Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227